

(öffentlich)

Beschlussprotokoll

Gremium: Ausschuss für Tourismus, Kultur und
Wirtschaftsförderung VG

Sitzung am: 21.04.2021
(öffentlich)

TOP: 4 (öffentlich)

Betreff: Mitteilungen und Anfragen

- Kirsten Mang, Leiterin Stabsstelle Tourismus, Kultur- & Wirtschaftsförderung, erläutert die umfangreichen Aufgaben, die trotz Pandemie in der Stabsstelle zu erledigen sind. Bei den Übernachtungszahlen hat es enorme Einbußen gegeben, jedoch steigt der Trend zu kontaktfreiem Tourismus (Radfahren, Wandern). So erleben die Vitaltouren einen neuen Boom, der Walderlebnispfad Rottentour zeigt sich besonders bei Familien als sehr beliebt. Viele Bürger haben das Wandern für sich entdeckt, man könne nur hoffen, dass die Wertschätzung der Angebote erhalten bleibt. Der Aufwand für die Pflege der Infrastruktur hat sich erhöht.

Des Weiteren berichtet Mang über überregionales Marketing und der Zusammenarbeit mit der Dachorganisation Naheland Touristik. Zum 50jährigen Jubiläum der Naheweinstraße werden gemeinsam fünf Videoclips gedreht, zudem komme das SWR ins Land für die Heimatwoche im Oktober. Ausschussmitglieder werden gebeten, Ideen/Themen mit dem Fokus auf die Naheweinstraße an sie weiterzugeben.

Mang teilt den Ausschussmitgliedern u.a. mit, dass sich die neuen Broschüren der Verbandsgemeinde (Urlaubsguide, Bürgerinformationsbroschüre, Faltplan mit Ortsplänen) auf der Zielgeraden befinden. Der Vertrieb ist noch im Frühjahr 2021 geplant, die Broschüren gelten für die Jahre 2021/2022. Projekte mit Gemeinden (Ritter/3-Burgenweg, Streuobstland, Celtic-Trails, Kuladig) werden bearbeitet. Sobald es die Situation ermögliche werden geführte Gästetouren angeboten. Außerdem ist die Stabsstelle Systemadministrator der Behörden & Tourismushomepage und aller damit verbundenen Seiten. Der Lockdown wurde außerdem genutzt, um die Touristinformation in Stromberg zu modernisieren. Bürgermeister Cyfka bedankt sich beim Team der Touristinformation. (siehe Anlage 2 „Tourismus im Fokus“).

- Ausschussmitglied Höfer regt an, auch über Kreisgrenze hinaus zu denken bei den Themen Radfahren und Wandern und Anfragen an die an der Verbandsgemeinde Langenlonsheim-Stromberg angrenzenden Verbandsgemeinden zu richten, wie es um Anbindungen steht (Rheinhessen/Rheingau). Die Anbindungen an die Nachbarschaft soll mehr gepflegt werden.
- Bürgermeister Cyfka teilt dem Ausschuss mit, dass ab 29. April 2021 eine DRK Teststation in Stromberg, Deutscher Michel Halle, dienstags und donnerstags in der Zeit von 18:00 und 21:00 Uhr für kostenfreie Corona-Testungen öffnet.